

Ayer hemos publicado un bosquejo de extracto del mensaje que ha pasado ultimamente al Congreso de los E. U. el Presidente de esta República. Hemos procurado comprender en él los puntos mas notables de aquel importante documento; por que, como dijimos entonces, su demasiada estension no nos permitia insertarlo integro, por mas interesante que sea el conocimiento de cada una de sus partes.

Es sin duda admirable la rapidez con que progresa esta joven República. Sin perderse su origen allá en la obscuridad de los tiempos, no cede en vigor a esos fuertes colosos que han elevado los siglos á la distancia de nuestro suelo. Con igual justicia y decisión que nosotros, para emprender la carrera que la logro terminar sin contradiccion, ha sido mas feliz sin embargo. No basta que la justicia sea acompañada del interés que inspira su propia causa. Algo mas es necesario, que sin duda no hemos aun podido haber.

Veinte años que han trascurrido ya desde que nos emancipamos, sin que aun hayamos podido arribar al punto que nos propusimos, no es demasiado tiempo, para que se nos considere incapaces de ser lo que juramos ser, pero si era el suficiente para que hubiésemos avanzado mucho mas en nuestra carrera. Somos menos dignos de censura que de compasion. Ojalá no hubiese motivos para que una ó otra recayese sobre nosotros.

Los establecimientos destinados á la educacion primaria de la juventud, desde algun tiempo atras, han progresado considerablemente, y recibido notables mejoras entre nosotros. Desde que la accion é influencia de los gobiernos ha comenzado asentirse en aquellas casas de educacion, los resultados han hecho advertir su eficacia; y es lisonjeramente ver, que los encargados de dirigir los primeros destinos del pais llevan su empeño hasta estimular con su presencia en los actos destinados á probar el progreso y adelantamiento de los jóvenes, ese noble interés que conviene fomentar y radicar en estos.

Con esta oportunidad recordaremos el diverso aspecto que hoy presentan las escuelas de niñas, debido sin disputa al infatigable celo con que las señoras que forman la sociedad de beneficencia han sabido llenar los objetos que se tuvieron en vista al establecer esta importante institucion. Desgraciadamente, la educacion pública de las jóvenes, habia sido del todo descuidada. Como si hubiese sido solo su destino interesarse al hombre bajo otros respectos, parecia estar proscripto todo lo que con esto no estuviese en relacion. Al fin está injuria, diremos asi, ha sido lavada; y el bello sexo parece ser llamado ya entre nosotros á una posicion, que debia siempre haber ocupado, y que no le honra menos, que interesa á la misma sociedad.

En medio de los conflictos que rodean al gobierno, fiel á sus compromisos, acaba de prorrogar el termino designado por decreto de 17 de Diciembre pp. para que deduzcan sus acciones los acreedores al Estado por suministros y consumos del ejército en el año anterior. No es posible calcular hoy el monto de estos créditos. Cualquiera que él sea, no dejará de ser considerablemente gravoso al erario público; pero es preciso consagrar estos sacrificios al derecho de propiedad. El modo y forma en que deban hacerse los pagos

decretados, lo ignoramos aun. El gobierno sabrá oportunamente reglarlo, conciliando en lo posible las exigencias públicas con las de los particulares interesados.

A las 10 de la mañana de hoy será ejecutado en la Plaza del 25 de Mayo, Henrique Fleury, de Nacion Frances, condenado a esta pena por el crimen de falsificacion de moneda.

CORRESPONDENCIA.

ESCUELA INFANTIL.

SS-EE. de la G. M.

Habiendo sido invitados por el Director de este Establecimiento para concurrir á un examen público que debia presentarse de sus alumnos el 19 del próximo pasado Febrero, nos es sumamente grato romper el silencio que el Director ha querido guardar en esta ocasion.

Efectivamente, el Viernes 19 de Febrero se verificaron dichos exámenes con presencia del Sr. Ministro de Gobierno y Relaciones Exteriores. Los niños desentrevieron las nociones elementales de Aritmética, Lectura, Escritura, Geometria, Gramática, Astronomia, Geografía, Historia, Sagrada, Natural y Profana. Desempeñaron su rol, cada uno en sus respectivos ramos, de un modo satisfactorio á los concurrentes.

La escena llegó á ser mas interesante desde el momento que el Sr. Garcia tomó la palabra, hizo algunas indicaciones que no me es permitido pasar en silencio. Observó que el establecimiento habia estado exclusivamente designado para infantes, mas que las circunstancias le habian estrechado á tomar algunos niños de mayor edad. Dijo, que tomando un fuerte interés en la suerte de los jóvenes, habia puesto todo su empeño en cultivar la mente de ellos; observó igualmente que siendo inseparable del designio del establecimiento el desenvolvimiento de las facultades de los niños, habia procurado darles sanas lecciones de moralidad, enseñándoles sus deberes hacia Dios, hacia los demas hombres, y hacia ellos mismos. Ultimamente, el Sr. Garcia trayendo á la memoria la Historia Universal, hizo presente que la instruccion habia merecido siempre de los gobiernos ilustrados un cuidado paternal, y la mas decidida proteccion, que considerada la juventud desde su infancia como el plantel de los hombres públicos, y de los buenos ciudadanos, habia fijado, y debia fijar en todos tiempos las miradas de los encargados del bien público, y el mayor y ardiente zelo de los magistrados, pues que de allí habia de depender la fuente futura del Estado, que no dejaria de ser la mas venturosa, si habia sido prolija la educacion, habiendo la experiencia constante demostrado, que tanto mas floreciente, y tanto mas tranquilo y pacífico es un pais, cuanto mejor y mas cuidadosa, cuanto mas vigilante y celosa haya sido la educacion de su juventud; que á este fin se habia empeñado en hacer á los niños amable la tarea árida de su educacion; que una parte esencial de sus deberes era el embuir en los jóvenes el amor al estudio.

El Sr. Ministro de Gobierno hizo el honor de manifestar la dulce satisfaccion que le inspiraban los progresos de los niños, y los esfuerzos de su digno preceptor; concluyó ofreciendo á este establecimiento la proteccion de la autoridad.

Posteriormente hemos sabido que el Sr. Ministro instruyó al Gobierno con placer del ensayo que habian ofrecido al público los niños de la Escuela Infantil, y estamos seguros que habló favorablemente del establecimiento. En consecuencia, esperamos que el Gobierno le dispensará toda su consideracion, y mirará dicho establecimiento con afecto paternal.

Nos alegramos que el Sr. Garcia haya añadido nuevo título á la confianza pública, que adquirió, despues del examen que presentó por primera vez de sus alumnos el 24 de Diciembre de 1828.

Es muy justo tambien presentar al público la nómina de los niños, que fueron premiados, y que habiéndola obtenido del mismo preceptor la transcribimos con placer. Todos los discípulos fueron premiados, mas lo fueron particularmente, y con justicia, los siguientes:

- D. Inocencio Masculino
Agusto Agote
Hipólito Parachepe
Gregorio La Madrid

- D. Lisandro Olazaval
Juan Manuel Pedriel
Felipe Carrases
Adolfo Agote
Mariano Salomé
Felipe Coronel
Ramon Anso
Pedro Albano
Adolfo Peralta
Miguel Masculino
Manuel Garcia
José Maria Torres
Rafael Roque tas.

Rogamos á Vds. Ss. EE. den lugar en sus páginas al bosquejo que acabamos de dar, sobre los progresos de la Escuela Infantil, admitiendo al mismo tiempo la atenta consideracion de sus seguros servidores.

Dos amigos de la instruccion y del Sr. D. José Andres Garcia

EL FILANTROPO

AL
Médico de sí mismo del Universal N. 66.
[Continuacion]
CATEDRATICOS.

Es superfluo detallar los males que debe acarrear la mala fé de un catedrático de Medicina. ¿Quien no los comprenderá? El prestigio de su empleo y profesion hace mas ominosa la influencia de su mal ejemplo. Mas como conocer a un tal médico, cuando mil simulaciones hacen suponer buena fé, no existiendo ella?

Por tanto, eligió el catedrático, aun con todas las posibles seguridades de moralidad, debería ser de titulado al primer acto de mala fé; y tambien las primeras pruebas de descuido, ó de indiferencia hacia sus enfermos, y de disimulo, ó condescendencia en las faltas de servicio, engañamiento &c. de los que los cuiden. Tal desinterés en el médico, fuera de que de varios modos hace sufrir mas á aquellos, arguyó tambien poco saber, porque prueba poco amor al hombre; y el que no ama al hombre, no ama á su arte; (a) y es muy natural que el que no ama a su arte, no adelante en él.

Muchos, muy graves, y de terrible trascendencia son los males que debe ocasionar la falta del necesario saber de un catedrático de Medicina; mas cuando esta falta se halla en el de Clínica, aquellos son imponderables en todos respectos. Porque—

1º.—Por esta asignatura se dá a conocer el idioma de la naturaleza a la cabeza de los enfermos, y la oportunidad de administrar los remedios; y esto es lo que principalmente constituye al Médico. Todos los demas conocimientos que prestan los estudios que la preceden, aunque indispensables, pueden ser considerados como preparatorios; y aun me atrevo a decir que podrian extinguirse sin maestro.

2º.—Sin interprete no basta la vida del hombre para entender aquel obscuro é intrincado idioma. Ya dijo el Padre de la Medicina, refiriéndose a este estudio: *ars longa, vita brevis*....

Así, en el catedrático de Clínica, que es el interprete, es en el que se debe buscar con mas diligencia y cuidado las seguridades del esencialísimo requisito de haber tenido interprete cuando estudió la Clínica; pero interprete bueno; por que si *cacus cecum ducit, ambo in forca cadunt*.

3º.—Todos los perjuicios que un Médico puede ocasionar en su practica, procederan alguna vez de no conocer el medio de curacion que ha empleado, ó su modo de obrar; pero las mas veces son debidos a la erronea interpretacion de la naturaleza. Su gravedad en fin, se presenta mas espantosa al considerar que imponentemente se pueen disfrazar, encubrir, y aun disculpar los errores que los producen, si es que se llega a conocerles, defecto que ya por sí es bastante grave.

Entre tantos peligros, que seguridad les de idoneidad nos presenta electo para una cátedra de Medicina? Por ahora no hay mas que la propuesta que al efecto hace el Rector y Cencelario de la Universidad. Mas no siendo facultativo (y bueno) este señor puede ser facilmente engañado, cualesquiera que sean las diligencias indagatorias que practique. Ni prestaria bastante seguridad haber ganado en concurso el candidato la mayoría de sufragios: por mil causas pelagra la justicia en estos casos.

Discutírame, si se quiere, otros medios para lograr el acierto en aquella interesante indagacion: tal vez alguna merezca lugar en otras facultades; mas ninguno presentará mayor, ni mas natural garantia de la aptitud y necesario

(a) Hyppocrates hablando del medico.

saber del que ha de regentar una cátedra de Medicina, que el haber desempeñado las precedentes.

Y pudiera citar con confianza ejemplos de esta practica, pero para convencer de su esclusiva utilidad, basta la razon: esta es tan fuerte como facil de hallarla; pues que estando las partes de la ciencia tan ligadas, que sucesivamente la una sirve de base a la otra, cualquiera concebirá, que ofrece infinitamente mas confianza al catedrático, que para pasar á otra asignatura, ha hecho aquel camino que el que salta para llegar a ella. Un conejo contrario está indudablemente en consonancia con intereses personales, ó será el resultado de una crasa ignorancia. Y si se quiere hacer alguna excepcion, jamas debe obrarse en la anatomia, ni la cirugía. Los buenos profesores conocerán el valor y la justicia de esta proposicion.

Continuara.

AVISOS OFICIALES.

PATENTES.

Buenos Aires, Marzo 2 de 1830. Con esta fecha el Gobierno ha nombrado á D. Jacinto Olliden encargado del cumplimiento de la ley de patentes.

CONTRIBUCION DIRECTA.

Con fecha 19 del pp mes, el gobierno ha nombrado á D. Prudencio Sagari, encargado del ramo de Contribucion directa.

NECROLOGIA.

RAZON DE LOS INDIVIDUOS QUE HAN MUERTO EL DIA DE AYER.

- Parroquia de la Catedral
Da. Gabriela Salgueros, de 54 años.
Parroquia de Monserrate.
Juan Vega, parbulo.
Parroquia de la Concepcion.
Manuel Peralta, parbulo.
Hospital General de Hombres.
Venancio, Santa Cruz, y Adnan.

MARITIMA.

ENTRADA.

Bergantin sardo ELLOSA, de la Bahía el 8 del pasado, con ron, &c., á Duguid, Holland y Ca.

SALIDAS.

Fragata inglesa King George, para la Ensenada.

Han Abierto Registro.

- Bergantin brasilero MELINDRE, para el Janeiro, por D. José Gestal.
Bergantin sardo BUEN AMICO, para el Janeiro, por D. José Gestal.
Bergantin americano BRILLANT, para New-York, por Zimmerman, Frazier y Ca.
Poacra sarda CESAR AUGUSTUS, para Cadix, por P. A. Plomer.

AVISOS NUEVOS.

Aviso.

EN la litografía del Estado, calle de la Victoria No. 148. Se vende.—Rotato de S. S. el Papa Pio 8. d de D. Co neto Rayados, id de D. Tomas Guido, y otros retratos de los hombres é obras de los, vistas de Buenos Ayres: á un peso cada una, papel de música, modelo de dibujo, goma, plástica, lápices de todas clases, papel de marquilla y otro, y todo lo necesario para el dibujo, letras de cambio en castellano, inglés y frances, conocimientos id id id, cartas de Caris, tarjetas y rótulos, varios retratos de música a de pais, coleccion para medir los acidos fuertes, una coleccion muy rica de pinturas al óleo, y de 1000 grabadas y litograficas; en comision dos centesimos muy baratos, y un fuerte piano, en su caso que hay en Buenos Ayres. En el mismo establecimiento, se reciben donativos y se pegan todos los artículos relativos a las ciencias y a las artes.
ma 20 8 0p

Se venden

TODOS los órdenes de la herreña de Ja calle de Cangallo No 158. Igualmte todas las herramientas m 3 2h

Aviso.

EN la calle de la Paz No. 56, hay a venta por mayor:
Té imperial suerial... 6 ps. 6 rs. lib.
Id. hyson... id... 5... 2...
marzo 9

Venta de una criada.

JOVEN, bondadosa, buena música, costurera y planchadora. Quien quisiera comprarla, ocurran a sus años que difusa porqué la venden; calle de Maypú No. 11.
marzo 3 lp.

AVISO.

LA persona que desee de una ama de leche ó criada, que calle de las Armas No. 152, de la Plaza Nueva medicina curada para San Nicolas.
lp

Se necesita,
UNA cocinera, No. 80 calle de Mayo, feb 24-6p

Aviso al Público.
JOSÉ SANTO, fabricante de forte pianos ha mudado su habitación a la casa de la Victoria No. 65, y dedica cuartos de la plaza para el campo, a donde él puede servir en la mayor prontitud a las personas que gusten comprarlo; compone toda clase de pianos para que quelen como nuevos. También alquila pianos a un precio acomodado mensual, como igualmente compra y vende toda clase de pianos. Feb 21-1mo

Se compra
CHAFALONIA de plátos, pagando el mejor precio, en el No. 51, calle de la Piedad. feb 25

Sillas americanas
 Hay unas cuantas docenas de asiento de madera y de estofado en el número del Cerro, to No. 69, que se venderán a precios acomodados. febrero 24 1fs

TO LET
 A single buty one large room furnished or unfurnished, on moderate terms. Apply to Mrs. Bury No. 100 Calle de la Catedral.
 N. B. Wanted immediately some excellent sew rs. Feb 26 1fs

Se alquila
 A una señora sola y a precio moderado una pieza grande con muebles ó sin ellos. Se necesitan algunas buenas costureras; ocurranse inmediatamente a la Señora Bury, No. 100, calle de la Catedral. 1fs

MIDDLE aged man wishes a situation as store keeper or book keeper: he can give respectable references. Feb 25

Aviso.
 Se vende un coche con guarniciones, sin uso alguno, es del mejor gusto y construcción. Los SS. que se interesen ó el veedor van en casa de **VIDELA y MEDRANO**, No. 18, calle de la Florida. mar 1

Se necesita,
 UN mozo para almacén de menudeo en un puchito del camapa. El que se interese ocurra al almacén de la calle de la Piedad No. 144. mar 1-1fs

Aviso.
LA Sociedad de Beneficencia necesita a las muchas, una para la escuela de San Isidro y otra para la que va a establecerse en la villa de Lujaip. Las personas que gusten ocupar estos destinos podrán dirigirse a la presidenta de la Sociedad, calle de la Florida No. 27. mar 1

25 pesos de gratificación.
 SE da el que presente en la calle de Cangallo No. 35, un mulito Cordovés llamado **Euclasio**, que se leujo hace como un mes de casa de sus amos, es de una estatura regular, nacido de viruelas, de color fúlcido, boca barba y tiene una cicatriz en el brazo derecho. Se sabe anda por los saladeros del otro lado del puente de barracas. feb 7 1fs

Se vende,
 UNA criada joven en cantidad de doscientos, los noventa pesos moneda corriente. Es útil para todo servicio; puede verse en la calle de Europa No. 84, desde las 3 de la tarde para adelante. m 2 2y

Academia de educación juvenil.
 EL primer del presente Marzo se ha abierto una Academia de Educación Juvenil en la que se enseñarán con el mayor cuidado la escritura, lectura, aritmética, doctrina cristiana, teneuría de libros, el idioma inglés, frances, latín, historia antigua y moderna, el uso de los globos, algebra y algunos elementos de ideología y economía política. Se reciben pupilos y medio pupilos. Calle de la Florida No. 162.
Florentino García.
Juan A. Cortés.
 m 2 3p

Se vende,
 UNA muy cómoda y conocida fonda y fonda de la Paz, situada en la calle de la Paz No. 36, con todas sus enseres, utensilios y existencias. Los señores que tuviesen atención de comprarla, ó interesarse de su manejo, sus ventas ó su principal, pueden verse con su dueño que vive en dicha fonda. m 2 3p

Aviso al Público.
 EL que quiera comprar ó asociarse en el café de la plaza Nueva, puede verse con su dueño que vive en el café. feb 25 6p

A los almaceneros.
 EN la plaza de la Libertad hoy día Mercado del Norte, en el No. 176, se vende un almacén de poco principal y su tido de los efectos mas necesarios. El lugar no puede ser mejor, ni mas a propósito para cualquier que desee establecerse. La venta se ha de hacer que mas diere, pues el dueño tiene que venderlo por tener que salir de esta provincia. m 2 3p

Sillas Americanas,
 DE todas clases, se hallan de venta en la calle de la Piedad No. 66. 1fs

Harina fresca.
 Y de primera calidad, se halla de venta en casa de **DIEGO WHITE** y Ca. No. 30, calle de la Biblioteca, a tras de San Francisco, a precio muy equitativo por mayor y menor. ene 18 1fs

Se acaba de recibir,
 UN sueldo de libros, en el cual se encuentran gramaticas españolas, cartas marítimas, comedias españolas, diccionario de Bottioli, en frances, italiano é ingles, silabarios y otras varias obras

Cigarras de la Havana,
 HAY de venta unos pocos marcos de superior calidad en la calle de la Piedad No. 66 ene 15 1fs

CONSULADO GENERAL DEL BRASIL.
 Buenos Aires, febrero 24 de 1830.
 Habiendo a goleta de guerra brasilera **RIO DA PRATA**, en su viaje de Montevideo a este puerto, encontrado varado un bergantín cerca de la Ataya, y enteramente abandonado por la tripulación y lleno de agua, que se supone ser el bergantín napolitano nombrado **BRILLANTE**, y mandando sus botes a bordo pudo salvar de dicho buque alguna carga, la cual se va a depositar en esta Aduana; toda y cualquiera persona que se considere con derecho de dichos efectos, deben comparecer en este Consulado hacer la justificación de propiedad para que se sean entregados dichos efectos. Jo. E. AGUSTINO BARROZA JR. Consul General. 8c

Se alquilan,
 EN una casa hermosa, dos hermosas habitaciones con ventan a la calle y puerta al zaguán, propias para un escritorio de abogado, para un hombre solo, o arteano de oficio cómodo; calle del Perú No. 157, de las once de la mañana adelante. feb 25 6p

Aviso.
 EL que guste vender sal recibiendo el pago carne salada, deje su nombre y número de la calle en esta imprenta. m 1 3p

Aviso.
 EN la calle de Venezuela No. 127 h y de venta pzeado salado superior al biculado a precios moderados. También maderas de varias clases y fin. m 1 3p

Armazón y mostrador,
 SE vende uno y otro. Puede verse en casa de D. Melchor Charon, calle de Chacabuco No. 12. m 1 3p

Hortelano,
 SE necesita uno para una casa de campo que no tenga familia, que sea inteligente en rieigo, y que acredite su buena comortacion, calle de la Paz No. 21. m 1 3p

Aviso.
 EN la calle de Cangallo No. 104 se vende una criada joven de todo servicio. El que se interese en ella, puede verse con su señora que vive en la misma casa. m 1 3p

Se ha huido
 EL día 21 de Febrero, un negro llamado **Narciso**, lleva pantalón blanco de brin, y chaqueta de listado rayado colorado, y gorra de nutria color lomo. El que lo entregue en esta imprenta ó de noticia de su aradero, será gratificado. m 1 3p

Se vende
 Una casa recién edificada, con su armazón y mostrador todo con estuco con gusto, y tiene comodidad para 2 familias; está situada en la esquina de las calles de Cochabamba y de Blearce, (tiene hacia la calle de Balarce 14 varas de frente y a la de Cochabamba 21 varas, tiene en trado de cada una de las dichas calles, los techos están maderados con tirantes de mruñdey de lo mejor. El que se interese en comprarla recurra a la calle de Belgrano No. 198, donde se venden tambien unos sisones propios para ciclos razos, rebocados. mar 1 6p

Banco Nacional.
 HA sido nombrado por el Directorio y aprobado por el gobierno, Presidente de Banco Nacional, e Sr. D. D. Mariano de Andrade, a quien se le ha puesto en posesion de dicho cargo. mar 1 4c

Se vende,
 UNA casa en la calle de Trieman, No. 120, compuesta de 4 habitaciones, cocina, &c., diez varas de frente y 52 y media de fondo; su precio es bastante equitativo. mar 1 3c

Se vende,
 A la cuadra y media de la Alameda para el Retiro, una casa con 3 viviendas, con vista y salida al rio, al lado de la casa de la Señora de Suler; el que quiera comprar se vera con Da. Eusebia López, que vive en ella, siendo el precio e de 6.000\$ moneda corriente. m 1 3p

Para Barraca.
 SE quiere comprar una prensa de enfardar; el que la tenga y quiera venderla en esta imprenta darán razon del comprador. m 1 3p

Aviso importante.
 SE halla en esta capital un fabricante de todas clases de peineta de carey y talco, el que se componen de dar sus obras al mismo precio que en Europa, teniendo el comercio las ventajas de un diez y quince por ciento y fuera de rieigo. En cuanto su figura y hechura todo será a gusto de los que se obliguen a comprar toda la obra que pueda hacer tan bien como a las que se componen de SS. que gustan de traer, o bien venden a 6 \$ el galon en la calle de Venezuela No. 152. f h 3 imp

Acete para aluminar.
 HAY de venta un tipo de aceite de buena calidad, este de la Univeidad No. 97, cuadra y media del C. ego para el A. f 26 3p

Aviso interesante.
 SE vende la accion de la ave de la tienda No. 19a, calle de la Paz, tiene armazón, mostrador y vidrieras completas y está empapelado el cuarto; se vende a precio muy acomodado por tener que abandonar el dueño de ella del país. Ocurrase al número de D. Diego Thompson, No. 15, en dicha calle. f h 27 6p

Sirva de inteligencia.
 QUE en la calle de Méjico No. 113 dos y media cuadas del bosque, hay que fue de los Belermos para el campo, hay de venta T-blazón de pino sin saguar Camas de algortubo dobles, de cuatro y media carga Ejes de guayabo y vivaró Paños largos de algortubo para marcos Camas de quebracho Rayos de quebracho Cal de la Bojuda Carbon de tala Lina en rama f h 27 6p

Se vende,
 UN cuarto de tierra, con loto, sito en la calle de la Plata, del número de veinte tres y media cuadas para el campo. El que guste con rarlo, puede ocurrir a la calle de la Victoria No. 194 para tratar. m 1 3p

Aviso al público.
 NO habiendo sido a ratos por la superioridad la propuesta hecha a la finca del Estado, situada en la calle de la Biblioteca bajo los números 202 y 204, media cuadra antes de llegar a la plaza de Monserrat, y cuya tasacion asciende a 21.8-68 5 medio reales, se saca nuevamente a remate en la colectiva general, para el Juves 11 del entrante Marzo, a las 12 en punto de su mañana. Las personas que gusten remataria podrá dirijir sus proposiciones escritas y firmadas hasta la hora designada en que se abirán y publicarán, y se seguira se elevarán al gobierno para su resolucion que corretonda Buenos Aires, Febrero 27 de 1830 -S. ARMIENTO.

Aviso de la Sociedad de Beneficencia.
 EL 26 de Mayo de presente año, la Sociedad de Beneficencia, a mas de los premios de alicación a las niñas de las pesetas, repartirá tambien a once docenas de pesetas a la mral y a los niños de un año a la industria en cumplimiento de lo que la Sociedad, en cumplimiento de su reglamento, y con el deseo de hacer su beneficencia con justicia y mejor provecho, publica este aviso con anticipacion a fin de que las personas que se creen con derecho a la opcion de estos premios ó las que puedan dar algunas noticias ó informes a este respecto se presenten a cualquiera de sus socios. MARIA SANCHEZ DE ALLEN VILLE. Pascuala Belostegui de Arana.

Solicita
 UNA Señora vnaid colocarse para todo servicio, menos el de cocinera en una casa decente. Ofrece informes de costumbres. Calle de Cangallo, No. 154, daran rrazos. m 1 3p

Aviso.
 SE vende una propiedad en la calle de la Victoria y Salta No. 33, con poco principal y bastante comodidad; es la calle de la Plata No. 150, vive el dueño con quien pueden tratar. f 27 4c

To Book-keepers and Clerks.
WANTED a young man who writes a good hand and understands the principles of Book keeping. He must also have good references as to character. Apply at No. 55 Calle de Chacabuco. F 13 1fs

Harina,
 FRESCA de superior calidad y recién llegada de Norte América, se vende en casa de **ZIMMERMANN, FRAZIER** y Ca. Calle de la Paz No. 94.

ROBO.
 SE ha desaparecido en la calle de la Catedral No. 144, un fraque negro de pañ fino, sin uso alguno. La persona a quien se le lleve bien sea por venderlo, ó sepa de alguna que lo tenga en venta y avise en la misma casa será gratificado. m 2 3p

Academia Comercial.
 ENSEÑANZA
Teneuría de Libros con la mayor extension, en un mes de leccion; Aritmética comercial; Idiomas, &c., y generalmente cuanto a instrucion necesitan los que siguen la carrera del comercio.
 La materia de enseñanza para un establecimiento conagrado a la enseñanza no consiste en vanas declamaciones de parte de los instructores, pero si en los resultados positivos que consiguen los discípulos. Desde aquí se enseñan todos los meses de preceptos perfectamente instruidos para llevar los libros en cualquier casa de comercio; entre otros se puede señalar algunos que están llevando los libros de años negorantes cuya aprobacion y sufragio me habrían podido asegurar el famoso trabajo no consistar a esos insignificantes y comunicados, que a ignorancia y la envidia dirigeron contra mi en algunos periódicos; y si acaso hubieran podido ver el menor influjo sobre a guo y pesos, las invito a dirigirse a mi academia: en donde les haré las pruebas mas palpables de los resultados que se puede esperar en nada en el establecimiento que no difiere en nada de un establecimiento comercial. **EUGENIO ARTIJAUD.** Calle de la Florida No. 107. m 1 6p

Se alquilan,
 EN la calle de Br. grano No. 155, dos piezas al saguan con ventan a la calle, a hombre solos. En la misma casa se alquilan dos piezas. m 2 3p

Importante.
 LOS contadores liquidadores de la Sociedad de Abastos intinan a los señores accionistas de esta que han resultado acreedores segun las cuentas que se les ha pasado para que concurran por sí o por apoderado alio enteramente en trudo, de diez a doce de su mañana a la casa No. 178 calle de la Biblioteca, a percibir el primer dividendo que indica que les corresponde sobre las cantidades que han podido recaudarse hasta la fecha. m 2 3p

Se vende,
 EN el corralon de maderas No. 121 calle del Perú, las siguientes maderas: Avga y troncos de Uruguay y de lapacho Rayos de lapacho Egos de niza ara carretas. m 2 3p

Se dan 50 pesos de gratificación.
 AL que aprendiese a moreno portugués llamado Pedro, fue fugado del bergantín brasilero BUENA FE el 27 de Febrero estando este a dar la vela cuyas señales son, estura bja, cara redonda, labia fina, piermas muy bellidas, ceilon y camisa de lienzo de algodón, ch queton de bayeton blanco. El que lo aprehendiere y lo entregue en la calle de Chacabuco No. 94, recibirá dicha gratificación. m 2 3p

Se vende un caballo.
 DE buena estatura, man y propio para el paseo. En la litografía del Estado, calle de la Victoria No. 148 darán rrazos. m 2 3p

Se vende
 UNA carretilla nueva de hechura inglesa, a un precio bajo. El que la necesite, ocurra en la calle del 25 de Mayo No. 129, ó en la Alameda No. 70. m 2 2p

AVISO.
ALMACEN de paño y comestibles, calle de la Florida junto al No. 108. Liza fin y comun. A cada libra en pta a 10 rs. libra de habas superiores a 6y medio. De la harina, 5 y medio. De la terada, 4 y medio. Aroz de la Carolina superior, 3. Ye la paraguayana superior, 18. De la Paraguaya, 10. De la harina, 8. Pasas de uva malagüeñas, 10. Dehes de ligo 10, 8. Bolellitas de alcaparras. Aceitunas sevillanas. Ricos fideos y macarrones. Birros de Vinos. Gires. Licorina. Pastanilla. Café molido y crudo. Si super or, de la fabrica. Y otros rengones a precios acomodados. marzo 2

Se vende,
 UNA fabrica de chocolate muy acreditada y en bui paraje, que puede servir el comercio para toda, almacén ó cualquiera otro negocio que se quiera emprender. En la calle de la Plata No. 119, de la Catedral dos y media cuadas para afuera. Se vende porque el dueño se ausenta del país. m 2 6p

Sillas Cielitanas.
 HAY unas pocas docenas a precio de sesenta pesos docena. Tambien un buen surtido de muebles, a precios sumamente equitativos, calle del Perú No. 13. N. B. A las aficionados a la casa hay óvora de primera clase, en tarros de 1 y 2 libras. m 2

LA GACETA MERCANTIL.
 se publica diariamente por ESTEVAN HALLET y CA. Calle de Cangallo No. 75, del Café de Catalanes media cuadra para el campo
PRECIO.
 Suscripcion por trimestre... \$15
 Números sueltos... \$2.00
 Se vende en la imprenta, y en la librería de Ocamto calle de Potosí No. 39.